
新型コロナウイルスの感染症法上の位置付けが
「２類」から「５類」に移行されたことに伴い、多
治見市議会も、間隔を開け、アクリル板を置いたコ
ロナ禍の議席配置から、本来の議席配置に戻しまし
た。市民生活も、議会も、徐々に日常を取り戻しつ
つあります。
市議会は、これまで同様、課題に対ししっかりと
向き合い、議論を重ね審議を尽くして参ります。今
後とも、どうぞよろしくお願い致します。
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